
Egregio Presidente,  
 
come da Sua richiesta, La aggiorno in ordine alla posizione inerente lo sgravio 
richiesto dagli Associati all' "Ama S.p.a.".  
Sulla base di quanto relazionatomi dagli Odontoiatri a tal proposito da me seguiti, 
tutte le istanze che Ama ha analizzato sono state accolte ed hanno determinato, 
pertanto, uno sgravio.  
Le altre richieste di pagamento della tariffa sottopostemi in visione non recanti 
ancora lo sgravio, non evidenziano di contro il rigetto della richiesta presentata: il 
che induce a presumere che le relative istanze non siano state ancora vagliate. 
Ricordo a tal proposito che le istanze accolte contengono lo sgravio retroattivo al 1 
gennaio 2015. Pertanto anche quelle ad oggi non esaminate dovranno, allorquando 
accolte, recare lo sgravio retroattivo.   
Anche alla luce del risultato ottenuto, invito ogni associato che non abbia 
presentato l'istanza a farlo, rimanendo al riguardo come sempre a disposizione.  
 
Cordiali saluti 
Avv. Nicola Marchitto 
 


